

「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる行事やイベントなど、様々なまちのトピックスをレポートします。また、各種お知らせも掲載していますので、ご覧ください。

令和2年度お世話になります若葉地区区長会の皆さんです。よろしくお願いいたします！

- | | | | |
|------------|---------|--------|---------|
| 神辺町区長(会長) | 松本 廣三 様 | 古賀町区長 | 伊藤 靖次 様 |
| 菅方町区長(副会長) | 岡本 茂之 様 | 浅井町区長 | 田原 正信 様 |
| 河内町区長 | 牟田 儀宏 様 | 古賀団地区長 | 野田 法子 様 |
| 柳区区長 | 山内 義明 様 | 虹が丘町区長 | 谷口 欽一 様 |

花いっぱい活動

5月12日は
「民生委員・児童委員の日」
昨年の一斉改選以降新たに委員を委嘱された
古賀団地 徳永秀子さま よろしくお願ひします。

若葉地区まちづくり推進協議会令和元年度の活動を振り返って

実施事項	日程	内 容
○花いっぱい活動	4月	皆様やボランティアの方々のご協力でまちづくり推進センターが花でいっぱいになり「花とみどりのまちづくりコンクール」で市長賞をいただくことができました。
○定期総会	5月21日	令和最初の計画をとりまとめました。
○夜間パトロールの実施	夏休み中の 毎週金曜日	子供達の非行防止・防犯を目的に、夏休み期間中の毎週金曜日21時から約1時間かけて地域をパトロールしました。「もっと安全できれいなわかば」をテーマに若葉小学校の4~6年生を対象にポスターを募集しました。69点ものご応募を頂き、今も小学校正門横等に掲示中です。
○環境・防災・交通安全の啓発活動	8~9月	高齢者疑似体験、自転車シュミレーター、鳥栖署の講話、寸劇を実施し166名ものご参加をいただきました。交通安全母の会のハンバーガー大変美味しかったです。
○わかば交通安全教室	10月5日	河内大山祇神社のライトアップに60基の紙灯籠を奉納しました。雄大な紅葉とコラボして幻想的な風景となりました。
○大山祇神社ライトアップ	11月16日 ~17日	各4kmの2コース(菅方・神辺)に分かれ、ゴミ拾いのあとグラウンドゴルフや豚汁食事を楽しみました。
○若葉クリーンアップ	12月8日	102名ものご参加をいただき140kgのゴミを回収しました。防災士の北原佳明さんを講師にお招きし、地域防災活動に係る講習会を実施しました。各種ゲームを使った気付きや興味深い講話を頂き、約2時間の講習があったという間に終わりました。出席者42人の防災意識も変わりました!
○防災講習会 (自助・共助・協働)	12月12日	フラワーポットをつくり、子ども110番をしていただいたお宅50か所へ若葉小の児童たちが感謝の言葉とともに下校時にお届けしました。
○子ども110番の家への感謝	2月26日	3回目となる今年のご夫婦の写真も募集し、100組の方々の素敵な笑顔が集まりました。センターで展示中です。
○わかばの百笑	2~3月	演芸部門/延べ31組、作品展示部門/団体17、個人34名と多数のノミネートを頂きましたが、今回は残念ながらコロナ対策の為中止となりました。
○若葉地区文化祭	3月7日 ~8日	



定期総会
夜間パトロール
環境・防災・交通安全の啓発
応募されたポスターはラミネート加工を施し、アルミ看板にセットして小学校はじめ地区の各所に掲示しました。
わかば交通安全教室
自転車シュミレーター
高齢者疑似体験



ご寄付いただき
有難うございました!!
うららマイレージクラブを通して、地域の皆様から、若葉地区まちづくり推進協議会に12,000円のご寄付をいただきました。

ありがとう
ございました。

寄付金は、協議会の活動に有効に活用させていただきます。
心より感謝申し上げます。

入学式・入園式が行われました

若葉小学校の入学式では66名の
新一年生が誕生しました。

- 入園式** 鳥栖双葉保育園 4月1日(水)
神辺幼稚園 4月11日(土)
- 入学式** 田代中学校 4月 9日(木)
若葉小学校 4月10日(金)

